
Kingdom Hearts, arte realizado por 
Joauresoft

E S P E C T Á C U L O S Disney, una

compañía icónica con casi 100 años

de historia, ha tenido éxito en el

mundo de los videojuegos con títulos

como Epic Mickey y Goof Troop. Sin

embargo, Kingdom Hearts, lanzado

en 2002 para PlayStation 2, destaca al

combinar las aventuras de Sora con

personajes de Disney como Donald y

Goofy en diversos mundos.

Playa Linguiqui

N O T I C I A S En un dramático episodio en la playa

Linguiqui, Laura García, una joven valiente, enfrenta

el terror de un ataque de tiburón mientras disfrutaba

del sol y el mar. Su valentía y rápida reacción le

salvaron la vida, recordándonos la importancia de

estar preparados en el océano.
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D E P O R T E La estudiante Vanessa Delgado del 3 B.G.U “B” de la

U.E.P. “Olga Meza Santana” logra darle la victoria a su equipo de

baloncesto al anotar 2 canastas en los últimos segundos del partido.
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En un sorprendente incidente en la Playa

Linguiqui, una valiente joven llamada Laura

García vivió una experiencia aterradora al ser

atacada por un tiburón mientras disfrutaba de

un día de sol y mar. Afortunadamente, su

valentía y rápida reacción la llevaron a

sobrevivir para contar la historia. El incidente

ocurrió alrededor de las 10 de la mañana

cuando Laura se encontraba nadando en aguas

poco profundas. De repente, sintió un fuerte

tirón en su pierna y se dio cuenta de que un

tiburón se había acercado. En un acto de

valentía, logró golpear al tiburón en la nariz

siguiendo su instinto y el consejo que había

escuchado previamente sobre cómo actuar en

tal situación.
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Playa Linguiqui

Su valiente reacción

sorprendió al tiburón, que

la soltó y se alejó

rápidamente. Laura logró

nadar de vuelta a la orilla,

donde fue atendida por

personal de emergencia y

llevada al hospital local

para recibir atención

médica. A pesar de sufrir

algunas heridas menores en

la pierna, se espera que se

recupere por completo.

Las autoridades locales han

cerrado temporalmente la

playa mientras investigan el

incidente y toman medidas

adicionales de seguridad.

Los expertos en vida marina

están trabajando para

determinar el tipo de tiburón

involucrado en el ataque y

evaluar si hay algún factor

ambiental que pueda haber

desencadenado este inusual

incidente.

Laura García, a pesar de su

experiencia aterradora, se

muestra agradecida por estar

viva y espera volver a nadar

en el océano en el futuro. Su

valentía y sangre fría durante

el ataque son un recordatorio

de la importancia de estar

preparado y consciente

cuando se disfruta del mar.

Ingresa a   nuestra página web

https://n9.cl/kayhenews y aquí  

siempre hallarás toda la información.
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Cuando yo elegí ingeniería en sistemas,

esperaba dedicarme a ello, pero orientado a

desarrollar aplicaciones. En ese tiempo todavía

no era tan viable desarrollar aplicaciones web o

móviles, eran pensadas en Windows.

Entrevista al Docente Darlin Mieles – Fotografía tomada por Emanuel Basurto

A opinión personal ¿Cuáles deberían ser

los motivantes principales para empezar

una carrera universitaria? ¿Estabilidad

económica o interés por un área? Si tiene

otra opinión, coméntela.

Después de ver tantos graduados, me doy

cuenta que tiene que ser algo que te guste.

Tiene que ser siempre interés. Incluso si algo

se te da bien hacer, si no te gusta, no vas a

poner el suficiente empeño. Entonces, quieras

o no, terminarás en la mediocridad. Por

ejemplo, la música. Hay chicos que se les da

muy bien la música, pero quizás se dedican a

eso por presión. Tarde o temprano terminan

dejándolo. Me pasó a mí. A mí se me dio muy

bien el estudio en ingeniería en sistemas,

terminé destacando en mi facultad, pero ya

termina un momento en que me cansó estar

trabajando frente al computador.

El docente Darlin Mieles, quien ejerce su

profesión en la Unidad Educativa “Olga Meza

Santana” brindando clases de Orientación

Vocacional y trabaja en el desarrollo y

mantenimiento de Software dentro del plantel,

ofrece información y consejos para el futuro

de los jóvenes que están cerca de iniciar su

vida universitaria.

¿Cuál su nombre completo y profesión?

Mi nombre completo Darlin Mieles Rodríguez.

Estudie ingeniería en sistemas, pero me dedico

principalmente al ámbito educativo. El

desarrollo de sistemas lo tengo por ahora como

hobbie y como trabajo ocasional, como el

desarrollo de aplicaciones y páginas web.

¿Qué fue lo que le motivó escoger su carrera

universitaria?

Yo decidí estudiar sistemas luego de una serie

de evaluaciones a mis habilidades, me di cuenta

qué es lo que se me da mejor. Antes de eso,

consideré estudiar turismo, civil, ingeniería

eléctrica e incluso agropecuaria debido a mi

familia procedente del campo.

¿Qué profesión esperaba tener cuando

empezó su carrera universitaria?

Entrevista

Por: Emanuel Basurto
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¿Qué lo motivó a escoger su profesión?

Me motivaron los profesores de mi universidad que se

dieron cuenta de la facilidad que yo tenía para

transmitir información, pararme frente al público. Así

ellos, en base a un proyecto mío, me llevaron de la

facultad a una gira en algunos colegios locales. Los

profesores de mi facultad eran dos padres de familia

que conocían al Rector y se enteraron que aquí hacía

falta un profesor. Me sugirieron y hablaron con Don

Tito. No estaba en mis planes, yo no me había dado

cuenta de mi facilidad para estar frente a un grupo y

explicar algo muy técnico con otras palabras para que

entiendan los niños y adolescentes.

¿Qué es lo que más disfruta de su profesión?

Una vez entré aquí a trabajar en educación, disfruté

más de la interacción con ustedes. Uno aprende cosas

nuevas con ustedes, a diferencia de mi carrera cuya

interacción es con las máquinas. Es diferente a

trabajar con otras personas. A veces más pongo más

empeño en el desarrollo porque un amigo me dice que

necesita ayuda en algún proyecto, más por la relación

con otra persona que por los sistemas.

La profesión que ejerce usted ahora ¿Se

relaciona con la carrera que usted estudió? ¿Por

qué?

De hecho, fue mi punto de partida aquí. Mi trabajo

principal en la institución es asesor tecnológico, ya

sea en sistemas informáticos, en conexiones con otras

instituciones, sistemas integrados con el ministerio de

educación que, aunque no es que esté tan ligado a mi

profesión, lo enlazo. Yo vine a dar clases de

informática en un inicio, y todo esto me ha permitido

aprender cosas nuevas. Por ejemplo, el proyecto de

pizarras digitales en el que se emplearon nuevos

lenguajes de programación lo último que he hecho fue

en las olimpiadas.

Creé un software para que, en las 

entradas que venían, este escaneara el

código QR para comprobar su

veracidad.

¿Qué conocimientos de su profesión 

provienen de su experiencia y no

fueron aprendidos durante sus

estudios universitarios?

El 90%, porque es tecnología. Todos 

los lenguajes de programación, los

programas que me empezaron a

enseñar se quedaron obsoletos unos 8 o

9 años después de que salieron al

mercado. Así como les sucederá a los

chicos que están estudiando ahora en la

universidad. Dentro de 4 o 5 años los

sistemas de programación ya no van a

servir. Por eso, me vi obligado a

actualizarme por mi cuenta, y ese 10%

son cosas que, hablando solo de

universidad, son cosas que son muy

generales.

¿De qué manera se adaptó y

aprendió a manejar los nuevos

Softwares?

En parte aprendí por los manuales, pero

cuando uno va ganando experiencia en

algo se hace difícil leerlos. Por

ejemplo, yo experimento como ya

tengo la idea y no puede cambiar tanto.

Yo empiezo a hacer en base a mi

conocimiento y, cuando encuentro una

traba, voy al manual. Sin embargo, ya

voy a algo puntual.
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¿Considera más importantes el estudio que pueda

dar una universidad en un área específica o la

experiencia que uno pueda obtener por su cuenta

mediante prácticas sobre esa área?

Igual que en el colegio, en la universidad se aprende

más que simplemente los elementos necesarios para

ejercer tu profesión. Por ejemplo, los que están

estudiando medicina no están aprendiendo solamente

lo que es el cuerpo, fisiología, laboratorio, química,

hay otros conocimientos como relacionarse en el área

de la salud y a generar relaciones con otros

profesionales. Creas contactos como doctores o

especialistas que, en su momento, te pueden llamar.

Yo soy de la opinión que el software y la

programación lo puedes estudiar en un instituto o por

último en un video tutorial, pero no es lo mismo que

hacer un proyecto grupal y conocer a profesores que

ya son ingenieros y trabajaron en proyectos de

empresas.

¿Considera usted que hay un título mínimo que un

profesional debería tener para asegurar un futuro

laboral?

Tener el título no te lo asegura. Afuera hay mucho

profesional que no consigue trabajo o que se ha

dedicado a otras cosas totalmente diferentes. Siendo

que lo único que lo asegura es su talento, o su

experiencia. No hay un título mínimo, hay

habilidades mínimas que te aseguran un éxito. Tengo

un familiar que tiene maestrías en ciencias de la

educación, no le ha ido bien y está trabajando como

vendedor en el Mall. No significa que sea un mal

trabajo, pero tiene maestría y le ha ido mejor en

ventas. No está ligado uno al otro.

¿Cree que el sistema académico actual prepara a

los jóvenes para su desempeño universitario?

No, el ministerio de educación impone

ciertas cosas que desgraciadamente son

obligatorias, pero piensan en algo muy

general. Nosotros aquí dentro de la

institución a veces quisiéramos trabajar

en otros sentidos y que por asuntos

legales no nos dejan. Y la idea de que,

como antes se aprendió así no significa

que los estudiantes vayan a aprender

igual. Entonces, a mi criterio, muchos

de los profesores y el sistema no te

preparan, por lo menos no a todos los

estudiantes.

¿Qué recomendaría a los chicos y

chicas que empezarán pronto su vida

universitaria?

Plantearse metas. Algo que ya he

aprendido con el tiempo es que la

universidad no está hecha para todos.

Entonces, a muchos la universidad los

va a frenar porque sus planes son otros.

Por ejemplo, si una persona ya tiene

algún negocio familiar y las habilidades

para las ventas, ya tiene un futuro

económico y social brillante. Pero

después se independiza y va a la

universidad, se aburre estudiando

administración que es muy tedioso, hay

mucha lectura y quizás eso puede

truncarle. Por ello es que cada uno tiene

que ver claramente sus metas. Si

alguien conoce muy bien su área, estoy

seguro que va a tener cierto éxito. Sin

embargo, cada uno debe tener sus

propias metas con su realidad. Es una

mezcla de lo que realmente quieres

lograr con los recursos que tienen.
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El 1 de abril del 2020 el ministro de

educación del Ecuador comunicó a todas

las instituciones educativas el regreso a

clases, pero con la modalidad ´´virtual´´

dando así nuevas experiencias a los

estudiantes de poder explorar sus

habilidades en la tecnología. ´´Refrescar

y prepararse para los

y habilidades

conocimientos  

aprendizajes 

desarrollarían

que  

durante este periodo

escolar´´ comunicó el ministro de

educación. A partir de ese momento las

instituciones educativas se pusieron a

trabajar en nuevos métodos de estudios

para sus alumnos y no solo a ellos, sino,

también para ellos que tendrían que

aprender más de la virtualidad; dando así

el comienzo de un proyecto de educación.

El 4 de mayo de ese mismo año la U.E.P.

´´Olga Meza Santana´´ comenzó sus

clases virtuales donde implementaron

nuevos programas académicos virtuales

para su trabajo en el retorno a clases. El

tiempo pasaba y comenzaron a ver

grandes mejoras en algunos alumnos que

en clases híbridas solían no mejorar en

notas y con esta modalidad lograron

superarse, pero como también hay

mejoras, existen las desmejoras y es algo

que se notó en varios alumnos de esta

unidad educativa.
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Arma de doble filo en la educación de docentes y estudiantes.

Los docentes, estudiantes y directivos de cada Unidad Educativa, incluyendo la Unidad 

Particular ´´Olga Meza Santana´´ entablaron respuestas ante casos de mejoras y 

desmejoras ante la modalidad virtual.

Educación
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Logo oficial de la U.E. “Israel”

Durante la pandemia muchas instituciones se vieron

afectadas o sin conocimiento de qué hacer para que

sus estudiantes no pierdan ninguna modalidad de

educación. Como estaban acostumbrados a la

modalidad híbrida, mostraron nuevas alternativas

con esperanza de que esta ayude a sus estudiantes a

mejorar, porque la tecnología en los jóvenes

´´facilita´´ su aprendizaje.

La virtualidad, una modalidad de educación que se

entiende todo lo contrario a una híbrida, ya que, no

mantiene relaciones de docente y alumno de manera

física para mejor entendimiento o conversación de

trabajo, esta limitó a que docentes y alumnos no

puedan sobrellevar una relación respetable durante

clases o que no se logre entender algo por razones

de lo virtual. ´´Las clases virtuales, me limitó a

muchos conocimientos que me servía para la

universidad y llegó a perjudicarme mis notas´´

manifestó ex alumna del colegio Israel.

Por: Helen Mero
Reportaje:



´´Al principio piensas que todo es fácil y

entiendes, pero una vez que avanza te das

cuenta que nunca entendiste cómo usarlo, es

como si fuera un arma para un ladrón

primerizo´´ comentó un estudiante de la U.E

“Olga Meza Santana”. La realidad de esta

modalidad educativa es que puede mejorar en

conocimientos pero también los puede

empeorar, enfrascando nuevas adicciones o

trabajo excesivo para los alumnos y docentes,

por otro lado, en el colegio ´´Talentos´´

también se vio afectado en algunos alumnos

por esta modalidad, momentos de frustraciones

por esta modalidad de no comprenderla y no

saber en qué momento volverían a presencial

para mejorar sus notas y entender los temas

correctamente, generó mucho trabajo excesivo

en los alumnos de este colegio en donde se

quedaban hasta altas horas de la madrugada

tratando de aprender por sí solos un tema o los

docentes conocer más de la tecnología y

correctamente, 

esta desmejora

ambos  

de la

poderla implementar

roles frustrados ante

modalidad virtual.

En la metodología de enseñanza-aprendizaje

está en un balance donde se muestra un

porcentaje afectado y otro porcentaje donde se

ve beneficiado por varias herramientas de

tecnología que ayudan a la formación del

estudio en los estudiantes, en el porcentaje

afectado se comparte las dificultades por parte

de los docentes y alumnos donde opinan sobre

este tema dando diferentes puntos de vista.

´´Algunos alumnos y nosotros mismos, los

docentes no logramos adaptarnos rápidamente

debido a los ruidos o problemas que sucedían

durante las clases virtuales, se encontraban

grandes distractores a simple vista y como

seres humanos nos dejamos llevar por aquella

distracción impidiendo llegar totalmente al 

conocimiento de un tema´´ Manifestó el

licenciado Hugo Vinces, profesor de

matemáticas, por otro lado, también se

aclaró por parte de un estudiante de la U.E.

“Olga Meza Santana” lo siguiente:

´´Fuimos algunos estudiantes que pudimos

estar conectados en clases pero no significa

que estuviésemos poniendo asunto, ya que

nos la pasábamos hablando por chat otras

cosas y no atendíamos a la clase lo que

hizo que a medida que avanzaba se nos

complicaba al momento de hacer una

actividad o proyecto´´.

El ex estudiante de este plantel de

educación también reconoció lo siguiente:

´´Existió muchos factores como la ida de

luz en los barrios o fallas de internet que

hacían salirnos de un Meet, Zoom o de

cualquier tipo de clases virtual´´. El

proceso de esta modalidad de estudio fue

un gran desafío para cada persona, también

se hace enfoque en el estudiante que quiere

aprender, lo hace sin importar cualquier

tipo de modalidad y porque tienen deseo,

perseverancia y logran adaptarse a las

nuevas herramientas de estudio; como el

internet.

Cada mejora tiene su desmejora y es algo

donde cada una de las personas se pudo dar

cuenta durante la época de pandemia por el

Covid-19 que azotó a las unidades

educativas, actualmente se mantiene un

poco de esta modalidad virtual en algunas

instituciones por varios factores que pasan

en el entorno, como el tema de la

delincuencia o peleas entre bandas de

narcotráfico, también con el objetivo de

que puedan acoplarse a esta modalidad por
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si en un futuro se tenga que regresar a la modalidad virtual,

ayudan con conocimientos básicos en las instituciones donde se

encuentran estos temas con más precisión y donde los estudiantes

no se vean afectados en un futuro como se vieron durante la

pandemia.

Conociendo la frase ´´El colegio es tu segundo hogar´´, esa frase se

vio muy alejada durante la pandemia ya que nuestra casa estaba

convertida en una máquina tecnológica, donde habían pérdidas de

señales, confianza y amistades o hermandades que se crearon antes

de esta modalidad virtual, desmejora que afectó a varios padres,

alumnos y docentes.

No solo es una modalidad de educación que se vio como una gran

arma de doble filo ante las personas, es una modalidad que abrió

puertas de oportunidades para aquellas personas que en una clase

presencial no entendían nada y sus notas eran realmente

Lps.Kayhenews @KayheNews KAYHENEWSS 0998547724
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preocupantes, pero con esta modalidad sus notas y sus

conocimientos fueron muy lejos siendo así uno de los alumnos

buenos en el aula, lo cual hace que sea denominada ´´arma de doble

filo´´.

¿Creen qué esta modalidad deba desaparecer por las

afectaciones que tuvieron algunos alumnos? O ¿creen qué esta

modalidad sea un gran camino para la vida académica de los

estudiantes?
https://www.elpais.com.co/amp/educacion/la-pandemia-virtualizo-la-lo-

bueno-y-lo-malo-de-esta-modalidad.html

Logo oficial de la U.E.P. “Olga Meza Santana”
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2 de septiembre del

año, el conjunto

El pasado 

presente 

ecuatoriano realizó su primer

entrenamiento en Buenos Aires

(Argentina), contando con algunos

jugadores de la lista de convocados

para la primera y segunda fecha de

eliminatorias para el mundial 2026,

entre ellos la joven promesa del

fútbol ecuatoriano o "La joya

ecuatoriana" como es reconocido

por los hinchas de la tricolor, su

nombre es Kendry Paéz (IDV) que

con tan solo 16 años ya promete ser

el futuro del fútbol ecuatoriano.
Ilustración original donde aparecen Lionel Messi, Enner Valencia y Federico Valverde

del mundo, derrotó a la

Tricolor (1-0) con gol del

capitán y 10 de la selección

Argentina Lionel Messi (IDM),

en la primera fecha de

eliminatorias de la copa del

mundo 2026. En una rueda de

prensa, el Dt de la selección

Argentina mencionó "Con el

que jugamos hoy es bueno,

háganme caso. No creamos que

es un equipo normal, es un

equipo bueno de los de arriba"

mencionó Lionel Scaloni.

El pasado 7 de septiembre "La El

Ambiceleste" recién campeona
conjunto ecuatoriano,

empezó el primer partido de

la primera fecha de las

eliminatorias con 3 puntos

menos en la tabla, pero eso

no los detuvo y se

enfocaron el siguiente rival

(Uruguay), el cual

esperarían en la capital del

Ecuador (Quito).

La selección uruguaya con

Federico Valverde (capitán)

llegaron a Ecuador para el

encuentro de la segunda

fecha de eliminatorias. La

selección ecuatoriana disputó

el partido con el debut del

joven ecuatoriano Kendry Paéz

(IDV), el cual pudo realizar

una asistencia hacia su

compañero de equipo Félix

Torres (autor de los dos goles),

el cual le dio la victoria al

cuadro ecuatoriano. De este

modo en que el partido finalizó

a favor de los ecuatorianos 2-1

con la derrota para los

seleccionados uruguayos.

Al ecuatoriano Antonio

Valencia en una entrevista le 

preguntaron sobre la joya
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ecuatoriana "Tiene un futuro

increíble. A Kendry no le pesó la

camiseta, se la puso  

personalidad, cuando el

con  

partido

estaba apretado, él pedía la pelota" 

dijo el ex seleccionado del Ecuador. 

Los ecuatorianos Moisés Caicedo 

(Chelsea) y Kendry Paéz (IDV),  

fueron elogiados como la mejor  

dupla del Ecuador, los hinchas de la 

tricolor, esperan la llegada del joven 

Paéz al equipo Inglés, equipo en el 

que juega Moisés Caicedo, el cual no 

dudan el que el jugador de  

Independiente hará lo que sabe hacer.

Olimpiadas 2023 de la U.E.P "Olga Meza Santana"

Manta, Ecuador (17/09/2023). En un

enfrentamiento deportivo que tuvo lugar semanas

atrás en las finales de baloncesto de las

olimpiadas escolares de la Unidad Educativa

Particular “Olga Meza Santana” de Manta, el

equipo dirigido por Vanessa Delgado, una

estudiante de tercer año de bachillerato, obtuvo la

victoria en un partido de alta intensidad gracias a

su destacada actuación realizada en los últimos

segundos del juego.

Nota informativa:

mayor, en el primer puesto se
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encuentra en mismísimo ex jugador

argentino Diego Armando Maradona,

quien debutó con tan solo 16 años y 3

meses, mientras que el joven

ecuatoriano lo hizo con 16 años y 4 

meses.

Sin duda alguna los hichas

ecuatorianos esperan que el jugador 

de 16 años de independiente, sea

convocado nuevamente para las

siguientes fechas de las eliminatorias 

para el mundial 2026.

Fotografía tomada del partido de Ecuador vs Uruguay

Kendry Páez se encuentra en el

segundo puesto de los jugadores más

jóvenes en debutar con la selección
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El pasado viernes 31 de agosto de 2023, se

llevaron a cabo las finales de los juegos

deportivos de la U.E.P “Olga Meza Santana”. Los

equipos de bachillerato habían entregado un alto

rendimiento en la cancha a lo largo de todas las

competiciones anteriores. Por lo que, uno de los

enfrentamientos más esperados por el público fue

la final de baloncesto que enfrentaría a los equipos

del segundo y tercer año de bachillerato. Los

minutos transcurrieron hasta que finalmente llegó

la hora del campeonato. Sin embargo, el partido

no parecía inclinarse a favor del equipo de tercer

año de bachillerato, el cual se encontraba hasta ese

instante con una alta desventaja en el marcador y

con tan solo tres segundos en el reloj. Fue

entonces, en ese momento, cuando la jugadora

Vanessa Delgado apostó todo y logró encestar una

canasta desde una distancia considerable,

igualando el marcador. Pero aparentemente eso no

fue suficiente para ella y a medida que los

segundos avanzaban inexorablemente, esta

demostró una vez más su destreza al recuperar el

balón del equipo contrario y, con un tiro alto desde

el centro de la cancha, anotó el punto decisivo que

condujo a su equipo hacia la victoria.

El estadio estalló en aplausos y vítores cuando el

silbato finalmente sonó, declarando a su equipo

como el campeón de baloncesto en la categoría de

segundo y tercer año de bachillerato del periodo

2023-2024. Convirtiendo a ese instante en uno de

los momentos más destacados de las olimpiadas

escolares de la institución.
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Deporte

https://lagaceta.com.ec/periodico-digital/


KAYHE.EC

Lunes 18 de septiembre del 2023
Espectáculos

Todos conocemos a Disney, una de las compañías más grandes del mundo. Con ya casi 100 años

desde su creación, es innegable que ha sabido formar parte importante de la infancia de muchos.

Pese a ocupar un territorio importante en cine y televisión, lo cierto es que Disney ha sabido

incursionar muy bien el campo de los videojuegos, entregándonos joyas como Epic Mickey, Goof

Troop, o sus diferentes adaptaciones de películas para la Super Nintendo. Sin embargo, el juego

del que hablaremos es el tanto desconocido Kingdom Hearts. Un juego para Playstation 2 que

debutó en el año 2002, en el cual se siguen las aventuras de Sora junto a Donald y Goofy a través

de los diferentes mundos de Disney. Este juego es el ejemplo de la adaptación correcta de obras

cinematográficas a un medio interactivo sin dejar de crear una identidad propia.

Empezando con su historia. Esta es una

búsqueda con un objetivo lineal: encontrar a los

amigos de Sora y al Rey Mickey. No obstante,

transmite el sentimiento que genera ver una

caricatura episódica de Disney pues, al ocurrir en

diferentes mundos, los protagonistas se ven

involucrados en un problema diferente cada que

visitan un lugar nuevo y, al resolverlo, aprenden

una lección que los vuelve más unidos,

generando interacciones agradables entre el trío

y los otros personajes que van conociendo. Esto

se profundiza en el Mundo de Tarzán. Donde,

después de pelearse y tener que forzadamente

luchar contra Clayton, nuestros héroes se dan

cuenta de cómo cambia una persona al

abandonar a sus amigos y se motivan a

reconciliarse.

Si bien la temática principal de su historia es

la amistad y el trabajo en equipo, algo a

resaltar del juego, es el giro que le da a la

trama cliché del elegido. Si bien, en un inicio

te pintan que Sora es especial por el hecho de

tener la Llave Espada (un elemento crucial

del juego). A medida que pasa el juego, esto

no es lo que lo hace fuerte. Esto se evidencia

en el Bastión Hueco, la base de operaciones

de los villanos Disney. Donde nuestros héroes

encuentran al que decía ser el verdadero

elegido. En orden de seguir su deber, Donald

y Goofy tienen que abandonar a Sora. Sin

embargo, él no se rindió y, al darse cuento de

lo incorrecto que fue dejarlo, el dúo de

Disney va en contra de las órdenes de su Rey

y vuelven con su amigo. Así mismo, Sora se

da cuenta de que no necesitaba el arma,

porque podía seguir siendo fuerte mientras

esté con ellos.

Reseña a Kingdom Hearts.

Por: Emanuel Basurto

Lps.Kayhenews @KayheNews KAYHENEWSS 0998547724



Lo que más define el juego en sí, es la forma

en la que adapta los escenarios de las

películas. De por sí es una hazaña juntar tantas

tramas distintas en un solo producto y aun así

este juego le es fiel a todas y te permite saber

qué se siente estar en cada uno de estos

escenarios. Ya que mantiene la identidad de

cada uno de estos mundos y adapta sus

elementos para volverlos interactivos. Dando

paso a experimentar de primera mano tanto las

historias que conocemos como nuevas

aventuras. Un ejemplo de esto es Ciudad de

Halloween (El Extraño Mundo de Jack).

Porque, además de recrear los escenarios de la

da la oportunidad de vivir la 

del Halloween junto a Jack

película, te

preparación

Skellington y darte un enfrentamiento

legendario contra el Oogie Booggie, donde

cada elemento de su mansión y salón de

torturas es un peligro en el juego que debes

sortear para ganar.

Finalmente, el aspecto más importante de un

videojuego es su jugabilidad. Kingdom Hearts

es un RPG (role-playing game) que es un

género dónde los personajes dependen de sus

Stats. Sin embargo, a diferencia de lo que se

esperaría de este género, el combate no es por

turnos. Sino que opta por un estilo de combate

libre en el que durante las batallas puedes

realizar comandos que te permiten hacer uso

de habilidades extra que facilitarán la batalla,

haciéndolo mucho más dinámico. Así mismo,

también está el apoyo durante la lucha, siendo

estos Donald y Goofy. Cada uno al tener

diferentes estadísticas y maneras de pelear,

cubren un aspecto que le falta a tu

protagonista. Resaltando más el trabajo en

equipo, ya que el jugador es quien debe

mantener ese equilibrio mediante habilidades

extras que se van desbloqueando durante la

historia.

En conclusión, este videojuego no solo es

innovador por ser una diferencia en su género

o por tener una buena historia, sino más bien

por saber crear una jugabilidad en base

distintas películas, logrando un muy buen

trabajo en insertar al jugador a lo que sería

vivir estas aventuras, agregando además la

posibilidad de poder vivirlas junto a

personajes tan queridos como los son Donald

y Goofy o incluso Mickey Mouse.

https://www.deviantart.com/holleysart/art/Final-Rest-
Kingdom-Hearts-945046466 (Link de la imagen).

Final Rest - Kingdom Hearts, arte realizado por HolleysArt
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La inclusión es un valor esencial en nuestra

sociedad, ya que promueve la igualdad y la

diversidad, sin embargo, en los últimos años,

hemos presenciado cómo algunas empresas,

como Disney, han intentado imponer la

inclusión de manera forzada en sus

producciones y aunque el objetivo inicial

pueda parecer noble, esta imposición ha

llevado a resultados decepcionantes y ha

generado polémica en torno a la calidad

artística y la autenticidad de las historias.

Uno de los principales problemas de la

inclusión forzada es la falta de autenticidad

en las representaciones. Aunque la inclusión

es un objetivo valioso, cuando se impone de

manera forzada, puede llevar a consecuencias

negativas y Disney es la prueba de esto, la

famosa empresa cinematográfica ha sido

criticada por incluir personajes y narrativas

diversificadas simplemente para cumplir con

una agenda o seguir una tendencia y es aquí

donde el gran problema desciende, y es que

en lugar de centrarse en la construcción de

historias sólidas y la creación de personajes

memorables, han priorizado la inclusión

como un requisito imprescindible para poder

encajar en los estereotipos actuales. Esto ha

llevado a la creación de tramas y diálogos

poco desarrollados y a narrativas simplistas

que han generado descontento entre los

fanáticos y han llevado a la pérdida de la

esencia y el encanto de las producciones de

Disney.

Hablemos del escándalo de Ariel de “La

Sirenita” y de Campanita de “Peter Pan y

Wendy”. Las últimas más grandes polémicas

generadas en redes sociales se deben al notable

descontento que conlleva el cambio de

personajes clásicos con los que millones de

personas han crecido a lo largo de su vida. El

cambio de etnia de un personaje, no solo es el

cambiarle una característica, sino también el

modificar la historia completa, desde cambios

en el espacio donde se desarrolla la trama,

hasta cambios en la personalidad de dicho

personaje, haciendo que así, este pierda todo lo

que lo hacía único e icónico. Disney

literalmente está reutilizando éxitos pasados

para aprovecharse de la nostalgia del público y

al mismo tiempo crear polémica entre los

espectadores. Sin dejar de mencionar que a su

vez está deteriorando su imagen de credibilidad

como creador de historias auténticas y

memorables, llevando así a que muchos

fanáticos se sientan alienados y desencantados

con las nuevas producciones de la compañía.

La falta de autenticidad en las

representaciones, el sacrificio de la calidad

artística, las reacciones negativas del público y

el impacto en la credibilidad de la compañía

son evidencias de los problemas que surgen

cuando se busca imponer una agenda en lugar

de abordar la inclusión de manera genuina.

Ingresa a nuestra página web https://n9.cl/kayhenews y aquí

siempre hallarás toda la información.

Por: Yulexy Gallardo
Artículo de opinión:
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Aries
18 de septiembre al 18 de octubre

Tauro
18 de septiembre al 18 de octubre

18 de septiembre al 18 de octubre

Es posible que dejes tus asuntos

personales a un lado para dedicarte

a tu pareja hoy. En general, optarás

por la tranquilidad o por las

actividades que no impliquen

demasiado esfuerzo físico. Las

relaciones con tu familia serán muy

buenas, especialmente con la parte

femenina.

Géminis
18 de septiembre al 18 de octubre

No te dejes embaucar y no te

comprometas a más cosas de las

que puedes abarcar, aunque sea

por el bien de los demás. En

general, te espera un día bastante

ajetreado en el terreno social.

También podrías realizar algunos

gastos o recibir una sorpresa o

regalo inesperado.

Cáncer
18 de septiembre al 18 de octubre

Tus proyectos son tan grandiosos,

que podrá resultarte difícil llevarlos a

cabo: pon los pies en el suelo y sé

más realista. No tienes que cambiar

tus planes, simplemente tienen que

bajar un poco el listón. Sin embargo,

si decides viajar, no tendrás ningún

contratiempo durante el trayecto.

Los asuntos familiares acapararán

toda tu atención. Si lo que quieres

son respuestas, dedica un rato a la

reflexión, hoy la inspiración será una

de tus mejores aliadas, pero antes,

tendrás que estar relajado-a. La

intuición también representará un

en    las

Tu relación con el entorno será buena

hoy; serás capaz de adaptarte a

cualquier ambiente y persona; tal vez

por eso, tenderás a la superficialidad

en tus relaciones con los demás o

viceversa. Finalmente, será un día

perfecto para realizar actividades en

compañía de tus seres queridos.

Te levantarás hoy con las pilas

cargadas y dispuesto-a a aprovechar

al máximo lo que queda del verano.

Si hace buen tiempo preferirás pasar

el día al aire libre; en el campo o en

el mar, eso es lo de menos.

La tendencia a sacrificarte por el

bienestar de las personas a las

que quieres podría dejarte la

sensación de ser inferior en

muchos aspectos. No te dejes

llevar por ello, tienes muchas

cosas dentro que están esperando

para salir fuera.

Hoy tu sensibilidad estará muy

elevada; te comportarás de forma

romántica con tu pareja o con la

persona candidata a ese puesto.

Harás que se sienta de maravilla y

te responderá de la misma

manera.

papel    muy    importante  

decisiones que tomes.

Libra
18 de septiembre al 18 de octubre

Hoy no te importará prepararles

una comida a tus amistades,

aunque también podrías decidir

salir fuera con ellas. En general,

Virgo, estarás especialmente

sensible a las energías de las

personas que te rodeen, así que tu

humor cambiará de acuerdo con

el humor de los demás.

Escorpión
18 de septiembre al 18 de octubre

Tu madre podrá hacerte algunos

reproches hoy; tal vez no has hecho

lo que habías prometido o la tienes

olvidada. A pesar de esto, Libra, os

entenderéis y el resto del día estaréis

bien. Por último, te apetecerá

explorar tu faceta más creativa, así

que no te importará en absoluto

estar solo-a.

Sagitario
18 de septiembre al 18 de octubre

https://lagaceta.com.ec/periodico-digital/
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Acuario
18 de septiembre al 18 de octubre

Hoy podría apetecerte realizar

alguna actividad que implique el

desarrollo de tus cualidades

innatas, que pueden abarcar

desde el arte culinario al musical,

etc. También las cuestiones

relacionadas con el conocimiento

espiritual y la metafísica te

interesarán.

Pisis
18 de septiembre al 18 de octubre

Leo
18 de septiembre al 18 de octubre

Hoy las aguas estarán revueltas

en el terreno familiar, así que

podrías tener un encontronazo con

algún pariente. En general, las

discusiones estarán servidas, y para

colmo, tampoco te apetecerá

demasiado pasar el día con tus

amistades. Cáncer, te vendría

muy bien salir.

Virgo
18 de septiembre al 18 de octubre

Fuente: http://horóscopo.virtualmedia.es/

Horóscopo/publicidad
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